

Obituario

8 de agosto

Samuel Flores Longoria

Formado en el ajefismo y en la escuela dominical, licenciado en derecho por la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales de la UANL, donde fue maestro hasta su retiro. Realizó su posgrado en el Centro de Estudios Internacionales de El Colegio de México. En la Universidad estuvo ligado al periódico *Vida Universitaria*, colaboró en el área de Prensa y fue jefe del Departamento de Extensión Universitaria. En 1974 creó el Colegio de Periodismo dentro de la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales, siendo su primer coordinador, del que nació la Facultad de Ciencias de la Comunicación. Siendo aún estudiante a mediados de los cincuenta y durante muchos años laboró en *El Porvenir* como reportero, logrando importantes entrevistas con personajes de la ciencia, el arte y la cultura. Colaboró en *El Diario de Monterrey*, de 1975 a 1985, así como en revistas regionales como editorialista y articulista de opinión. Como director de Acción Cívica y Editorial del municipio de Monterrey y del gobierno del estado organizó la Escuela de Verano y eventos en la ciudad y municipios apartados. En la FDyC fue titular del Departamento de Eventos Especiales y Editorial, donde editó *La Historia de la Facultad de Derecho y Criminología de la UANL, 1824-2002* y dirigió la revista *Derecho y Ciencias Sociales*. Presidente de la SNHGE, escribió *Siete personajes en la Explanada de los Héroes* (1989), *El Palacio de Gobierno de Nuevo León* (1991), *El difícil camino hacia la democracia: la lección de la decena trágica* (1993), *Los símbolos patrios de México* (1994), *Alberto Cervantes y la historia del bolero en México* (1994), *El espíritu del derecho en Nuevo León* (2005), *La Ciudad Universitaria de Nuevo León: más allá de los muros* (2005), *Raúl Roa y la Universidad de Nuevo León* (2012). Casado con Socorro Michel, procreó a Julieta, Elba, Salvador y Miriam.



6 de agosto de 2019

Gustavo Villarreal de la Fuente

El alergólogo era nieto de Mauro Villarreal, médico recibido en 1887 y que fue discípulo del Dr. José Eleuterio González “Gonzalitos”. A los diez años de edad perdió a su padre, por lo que su madre sacó adelante a la familia con mucho esfuerzo y para que él estudiara con los maristas en el Franco Mexicano. Estudiante de ingeniería, un día se dio cuenta que dichos estudios no eran para él, sino los de medicina, siguiendo los pasos de su abuelo. A partir de 1961, cuando tenía 18 años, inició la carrera de médico en la Facultad de Medicina de la UANL, teniendo como maestros a especialistas como Abelardo Cortez, Rodrigo Barragán y Ricardo Rangel. Sin embargo, el apoyo decisivo provino del Dr. Carlos Canseco en su inclinación por la alergología, por la humanización de la profesión. “La consulta es un acto de amor para mí”, decía. “¿De qué sirve la fe sin los hechos? Con el paso de los años, todavía recuerdo las palabras de mis maestros: servir, servir a la gente, servir es la prioridad”. Acompañado del padre Juan José Hinojosa y cinco médicos más iba de misión a poblados pobres como de San Luis Potosí, donde impartía consulta gratuita y medicamentos. Candidato por el PRI a la alcaldía de Guadalupe (1997), presidente de la Comisión de Salud del Congreso del Estado (1991 y 1994) donde logró instituir la Ley de Discapacitados y la reforma del Código Penal para que fuera incluido el término “muerte cerebral” a fin de que se pudieran hacer trasplantes de órganos de cadáveres. Ocupó la coordinación del Programa Estatal de Trasplantes (1997). Servicial en el trato con pacientes y amigos, recibió el reconocimiento a la trayectoria médica “Dr. Roberto Villarreal de la Garza” en el rubro de asistencia (2001). Casó con Laura Urrutia y una de sus hijas recibió un riñón salvador. “Uno nunca sabe a quién beneficiarán las causas por las que uno entrega la vida entera”, dijo. Falleció a los 76 años de edad.





Tigres de la Universidad de Nuevo León en la temporada 1969-1970 de la liga mexicana de futbol de segunda división en una imagen de junio de 1969. Luego de dos torneos difíciles y teniendo a Odilón Mireles como timonel, el equipo felino, con una base de entusiastas seguidores en aumento gracias a su carácter aguerrido, buscaba en su tercera temporada en el circuito de ascenso mejores resultados y ubicarse en una posición más alta a la obtenida el año anterior, así como brindar una actuación digna en el Torneo de Copa de la primera división del balompié nacional, donde habían de enfrentar a conjuntos de máxima categoría. Sin embargo, todavía se encontraba en una etapa de consolidación y de entendimiento de sus líneas por jugadores de nuevo ingreso. Sin embargo, se buscaba elevar la calidad del equipo con la experiencia adquirida por Mileres en su viaje a Europa, donde tuvo la oportunidad de aprender sistemas que serían de ayuda al conjunto universitario, integrado por jugadores como Eduardo Cabañas Montes, Santiago Carrillo, José de Jesús "Triquis" Morales Pelayo, Jorge "Coquis" Morales Pelayo, Agustín "Chiras" Prieto, Raúl "Perro" Díaz, Francisco Melchor, Enrique Lozano, Arnulfo Mercado, Eliud Cuéllar Aldana, Jesús Chávez, Leopoldo Barba, Raúl Chávez, Juan Roberto Medina Pérez, Gerardo Lupercio, Jesús Ramírez, Ramón García, Velasco, Saint-André, Treviño, Luna, Cortez, y Guerrero.